

Verein Haberhaus Bühne

Protokoll der Gründungsversammlung vom Dienstag 24. März 2015 ab 19.00 Uhr im Haberhaus Keller in Schaffhausen

1. Die Versammlung der anwesenden Personen gemäss Liste im Anhang zu diesem Protokoll beschliesst heute den Verein "Haberhaus Bühne" zu gründen. Es handelt sich um einen Verein gemäss Art. 60 ff. ZGB mit Sitz in Schaffhausen, der politisch und konfessionell neutral ist. Der Verein ist nicht gewinnorientiert.
2. Die anwesenden 23 Personen gemäss der Liste im Anhang zu diesem Protokoll sind die ersten Mitglieder des Vereins.
3. Die Mitglieder genehmigen die vorliegenden Statuten ohne Gegenstimme; diese treten folglich sofort in Kraft.
4. Die Mitglieder wählen einstimmig den Vorstand: Katharina Furrer (Präsidentin), Martina Ronner und Noah Valley als weitere Vorstandsmitglieder. Der Vorstand verteilt die anfallenden Aufgaben selbst unter sich auf. Weiter wird Kurt Wirz ohne Gegenstimme als Revisor gewählt.
5. Der Jahresbeitrag wird wie folgt festgelegt:
Mitgliedschaft CHF 50.00
Mitgliedschaft nicht Verdienende CHF 30.00
Mitgliedschaft Kollektiv CHF 200.00

Schaffhausen, den 24. März 2015

Katharina Furrer (Präsidentin)

Martina Ronner (Vorstand)

Noah Valley (Vorstand, Protokollführer)